



## Nadelfilz-Weihnachtskugeln auf Styroporbasis, verziert mit Goldfäden

Unsere Weihnachtskugeln haben einen Styroporkörper, auf den kardierte Wolle gefilzt wird. In die Wolle gestickte Goldfäden machen aus den schlichten Kugeln eine attraktive Weihnachtsdeko zum Aufhängen. □

**Inspiration: 15742**



**1**

Ziehen Sie kleine Wollbüschel von der kardierte Wolle ab.



**2**

Filzen Sie die Büschel mit der Filznadel auf die Styroporkugel. Fahren Sie fort, bis die Kugel rundherum mit einer dichten Wollschicht bedeckt ist.



**3**

Schneiden Sie einen Stern aus der hier angefügten PDF-Vorlage aus. Befestigen Sie die Schablone mit Nadeln an ihren Eckpunkten an der Kugel.



**4**

Entfernen Sie die Schablone und wickeln Sie den Goldfaden sternförmig um die Nadelköpfe - siehe Foto. Nähen Sie den Goldfaden an jedem der Sternpunkte fest, um ihn zu fixieren. Vernähen Sie den Goldfaden, indem Sie einen Knoten binden und den Faden in den Filzmantel einnähen.



**5**

Nähen Sie mit einer Nähnadel einen doppelten Goldfaden an die Kugel und verknoten sie ihn zum Aufhängen.



**6**

Setzen Sie kleine Sterne auf die Kugel, indem Sie drei Fäden kreuzförmig auf den Filzmantel sticken - siehe Foto.



**7**

Hier werden Nadeln mit Hilfe einer anderen Schablone in eine grün gefilzte Kugel gesteckt und die Eckpunkte ebenfalls mit Goldfaden (wie vorab gezeigt) verbunden.



**8**

Umwickeln und fixieren Sie den Goldfaden an den gegenüberliegenden Eckpunkten zu einem kreuzweise verlaufenden Muster - siehe Foto.



**9**

Zum Schluss verbinden Sie die Fadenenden und vernähen sie im Filzmantel.



**Andere Varianten**

-



## Schablone